

Avisos 3 de noviembre de 2024

Camina en Amor: "La gratitud abre la plenitud de la vida. Convierte lo que tenemos en suficiente, y más. Convierte la negación en aceptación, el caos en orden, la confusión en claridad. Puede convertir una comida en un banquete, una casa en un hogar, un extraño en un amigo. La gratitud da sentido a nuestro pasado, trae paz para nuestro hoy y crea una visión para el mañana". Melanie Beattie, de su libro *De Simple Abundancia*.

Nuestra meta financiera para la Campaña de Promesa para este año es de \$275,000, lo que representa un aumento del 5% con respecto a nuestra meta del 2024. Las tarjetas de la Promesa ya fueron enviadas a sus hogares. Si no la ha recibido, por favor déjenoslo saber y le daremos otra. Si usted no hizo su Promesa el año pasado, entonces solicite una. Devuelva su Tarjeta de Promesa en cualquier momento antes del domingo 24 de Noviembre o tráigala al servicio dominical de ese día.

Esperamos que, durante esta temporada, mediten en todas las cosas por las que están agradecidos. Tenga en cuenta las bendiciones que usted recibe al determinar la donación que desea compartir con la comunidad de St. Luke's ~ San Lucas en el 2025.

Iglesia de las Posibilidades:

Tendremos nuestra próxima Iglesia de Posibilidades el domingo 10 de noviembre, como parte de los servicios de las 10 a.m. y 1 p.m. El tema será, **¡Amarnos los unos a los otros como Cristo nos ama!** El amor es a la vez un sentimiento y una acción. ¿Quién es nuestro prójimo y cómo lo tratamos con amor cuando no sentimos amor hacia él?

Actividades para este día:

Estación 1 - Identificar a alguien en nuestras vidas con quien queremos actuar más amoroso y escribir su nombre en una cruz de papel.

Estación 2 - Colocar la cruz en el mural de nuestra comunidad, que ahora contiene huellas de manos y corazones.

Estación 3 - Usar un pedazo de cartulina y marcadores de colores para crear una imagen que te exprese amor. A partir de tu foto, crea una tarjeta para enviarla a un ser querido o para que el Comité de Cuidado Pastoral envíe a los miembros de la Iglesia que no pueden asistir al servicio debido a una enfermedad o discapacidad.

También estaremos recolectando alimentos para donar al Banco de Alimentos del Condado Clark. Han solicitado artículos de proteínas no perecederas. Tales como frijoles secos, frijoles enlatados, atún enlatado, pollo enlatado o cualquier otro artículo de proteína no perecedero. Por favor, traiga algo para donar al Banco de Alimentos.

Escuela Dominical "Jugando con Dios": Corre paralelo a los servicios de 10 am y 1 pm, para niños de 5 años hasta el 5º grado. Se necesitan ayudantes voluntarios, y las hojas de inscripción están en el Nártex.

Grupo Dominical Juvenil: Durante el servicio de la 1 pm, para los jóvenes de 6º a 12º grado en la Capilla de los Niños.

Celebración anticipada al Día de Acción de Gracias: Reserve la fecha del domingo 24 de noviembre. En este día estaremos celebrando una sola misa, a las 11:00 am, con toda la congregación, y después de la misa tendremos una gran convivencia comunitaria, la Cena de Acción de Gracias. Por favor, regístrese en el Nártex y añada el número de personas que vendrán con usted. También déjenos saber lo que le gustaría traer y compartir.



Encuesta del Comité de Perfiles: ¡El comité de perfiles quiere saber de usted! Utilice este código QR para vincular a la encuesta en línea o encuentre una copia impresa en el nártex.

Nuevo Directorio Pictórico: ¡Un nuevo directorio pictórico para San Lucas ~ San Lucas está en camino! Será un documento editable utilizando la base de datos SL2. El primer paso es comprobar la información y la imagen que contiene la base de datos. Las copias impresas para aprobación/correcciones estarán disponibles los domingos. Después de las oportunidades dominicales, nos comunicaremos con aquellos que no han tenido la oportunidad de verificar su información.

El armario de ropa necesita abrigos y botas: A medida que hace más frío y se moja afuera, los visitantes de nuestro armario de ropa han estado pidiendo abrigos de invierno, chamarras, impermeables y botas impermeables. Por favor, coloque las donaciones en las cestas del Nártex.

Semanario St. Luke's ~ San Lucas enviado electrónicamente: Si no recibe el boletín informativo por correo electrónico de los miércoles y desea hacerlo, comuníquese con Kris al sl2.mainoffice@gmail.com.

Eventos de esta semana

Martes, 5 de noviembre: Oración de la mañana, de 9 a 10 am; Club de lectura, 10-11 am

Miércoles 6 de noviembre: Club de lectura, 10-11 am; Estudio Bíblico de 11 a.m. a 12 p.m.; Servicio de curación, de 12 a 13 horas;

Ensayo del Coro de Campanillas, 5:30-6:30 pm; Ensayo del coro, 7:00-8:30 pm

Jueves 7 de noviembre: Jueves Equipo de Trabajo, 8 am-12 pm; Oración de la mañana, 9-10 am, Cuidado Pastoral, 11:30 am-1pm

Sábado 9 de noviembre: Vancouver Folk Singers, 1-4 pm